

Heidelberger & Band Jazzchor

Sweet on Candy

Donnerstag, 23. Juli 2009, 20.30 Uhr

Billy Blues im Ziegler

Bergheimer Straße 1b (Bismarkplatz)

Eintritt: €12,-/erm. 10,-

Leitung: Joachim Berenbold • www.heidelberger-jazzchor.de
Daniel Prandl (piano), Judith Goldbach (bass), Mareike Wiening (drums)

mit freundlicher Unterstützung von:

abcdruck 

Die schärfste Druckerei im Universum

www.sfm-kunstunddesign.de



Sweet on Candy

Es gibt einiges zu naschen, wenn der Heidelberger Jazzchor sich in diesem Jahr erstmals im Billy Blues im Ziegler präsentiert. Musikalische „Zuckerle“ verschiedenster Couleur stellt er in seinem Programm „Sweet on Candy“ vor: im Sortiment von der zuckerwattigen Late-Night-Schmusenummer bis zum feinherben mit Südstaaten-Whiskey gefüllten Schokotrüffel dürfte für jeden Geschmack was dabei sein – und das absolut kariesfrei! Die jeweils passende Schokoladenkrönung liefern Daniel Prandl am Piano, Judith Goldbach am Bass und Mareike Wiening am Schlagzeug. Chef-Confiseur ist Joachim Berenbold.